

Verschenken statt Wegwerfen: Erweiterung der Verschenkbörse im Wertstoffzentrum Bad Abbach

Im Landkreis Kelheim wird Abfallvermeidung großgeschrieben. Mit den Verschenkbörsen der Kommunalen Abfallwirtschaft setzt der Landkreis ein starkes Zeichen für Ressourcenschutz und sozialen Zusammenhalt.

Das Konzept „Verschenken statt Wegwerfen“ bietet Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, gut erhaltene und funktionsfähige Gegenstände kostenlos abzugeben oder mitzunehmen – ein echter Gewinn für Umwelt und Gemeinschaft.

Im gesamten Landkreis stehen sieben größere Wertstoffzentren zur Verfügung, in einigen, darunter Arnhofen, Riedenburg, Langquaid, Haunsbach oder Neustadt a. D., gibt es bereits Verschenkbörsen. Dieses Angebot schafft eine Win-Win-Situation: Ressourcen werden geschont, die Umwelt geschützt und ein unschätzbare Beitrag zur Förderung des sozialen Miteinanders in der Region geleistet.

Die neue Verschenkbörse im Wertstoffzentrum Bad Abbach ist ein besonderes Highlight. Bei der heutigen Eröffnung waren sich Landrat Martin Neumeyer und Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald einig, das ist der richtige Weg, denn der beste Müll ist der, der gar nicht erst entsteht.

"Dabei helfen die Verschenkbörsen ungemein. Sie bringen intakte Dinge zurück in den Kreislauf – was die eine nicht mehr mag, kann der andere vielleicht gut gebrauchen oder umgekehrt." so der Landrat beim Vororttermin in Bad Abbach. Erster Bürgermeister Dr. Grünewald dankte seinen Mitarbeitern für die gelungene Umsetzung des Projektes und den Kolleginnen und Kollegen vom Landratsamt Kelheim für die gute Zusammenarbeit. "Besuchen auch Sie die Verschenkbörse bei Ihrem nächsten Besuch des Wertstoffzentrums." lädt der Bürgermeister alle Bad Abbacherinnen und Bad Abbacher ein.

Ein digitales Angebot ergänzt das "Kreislauf"-Konzept zusätzlich. Neben den Verschenkbörsen in den Wertstoffzentren bietet die digitale Plattform unter www.landkreis-kelheim.de/schenken eine praktische Möglichkeit, Gegenstände online anzubieten. Mit wenigen Klicks können hier Fotos von abzugebenden Dingen hochgeladen und Interessierte gefunden werden. Das bietet sich gerade bei sperrigen oder schweren Gegenständen, wie Möbeln oder Baumaterialien, an.

Wichtige Regeln für die Nutzung der Verschenkbörsen:

- nur brauchbare Gegenstände ohne erhebliche Mängel dürfen abgegeben werden
- gewerbliche Mitnahmen, z. B. durch Flohmarkthändler, sind nicht gestattet
- der Landkreis Kelheim übernimmt keine Haftung für die mitgenommenen Gegenstände



Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Landratsamt Kelheim (Kommunale Abfallwirtschaft), des Marktes und des Wertstoffzentrums Bad Abbach mit Landrat Martin Neumeyer und Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald (1. und 2. links hinten) bei der Eröffnung der Verschenkbörse in Bad Abbach

Text und Foto: Manuela Wahode

Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung im Fokus

Die Kommunale Abfallwirtschaft des Landkreises Kelheim lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein, das Angebot zu nutzen und aktiv zur Abfallvermeidung beizutragen. Nachahmer-Projekte sind ausdrücklich erwünscht, um den Gedanken des Ressourcenschutzes noch weiter zu verbreiten.

Kontakt:

www.landkreis-kelheim.de

Kommunale Abfallwirtschaft Landkreis Kelheim

www.landkreis-kelheim.de/schenken